

OPOSISI

Lepas Sambut dan Serah Terima Jabatan di Lingkungan Dinas Perhubungan Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.OPOSISI.CO.ID

Mar 27, 2024 - 09:19



TANGSEL - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Tangerang Selatan, menggelar acara lepas sambut dan serah terima jabatan fungsional di lingkungan Dinas Perhubungan Kota Tangerang Selatan yang bertempat di Resto Kampung Anggrek Kelurahan Buaran, Kecamatan Serpong, Kota Tangerang Selatan.

Acara tersebut diawali dengan pembacaan do'a yang dipimpin oleh Ustadz H. Ali Akbar mantan Kabid PJU Dishub Kota Tangerang Selatan sebelumnya. Selanjutnya diteruskan dengan sambutan dari Sekretaris dinas (Sekdis) Dishub Kota Tangsel H. Ika Jaya. Selasa (26/3/2024) Sore Pukul 16.30 Wib.

“Sejak hari Kamis minggu yang lalu memang telah dilakukan rotasi dan mutasi

jabatan dilingkungan Dishub Tangsel oleh Walikota Tangsel. Dan alhamdulillah selama dipimpin oleh Pak Chaerudin selaku Kadishub telah banyak capaian prestasi yang telah ditorehkan oleh beliau bersama seluruh jajaran tim Dishub Tangsel.



Dan saat ini masih ada beberapa peraturan yang diajukan oleh pihak Dishub Tangsel yang saat ini masih sedang dibahas oleh instansi terkait.

“beberapa permasalahan yang telah ditangani oleh Dishub soal kemacetan saat ini sudah mulai cukup berkurang. Kita semua berharap kedepannya kinerja Dishub Tangsel akan semakin lebih baik lagi,” harap H. Ika.

Sementara itu, Kadishub Kota Tangerang Selatan yang baru, Ayep Jajat Sudrajat, yang sebelumnya menjabat sebagai Sekdis Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Indag), menyampaikan bahwa dirinya berharap akan dapat mempertahankan berbagai prestasi dan keberhasilan kerja yang telah diraih oleh kepemimpinan Kadishub Tangsel sebelumnya.



“Dalam kesempatan ini saya ingin mengajak kepada semua jajaran Dishub Tangsel untuk dapat bekerja dengan baik dan maksimal untuk mempertahankan segala keberhasilan yang telah diraih oleh Kadishub sebelumnya,” kata Ayep singkat.

Dalam kesempatan yang sama, Drs. H. Chaerudin mantan Kadishub Kota Tangsel, menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh jajaran Dishub Kota Tangerang Selatan, para mantan Kabid Dishub di semua bidang yang telah banyak membantu kerja dan tugas Dishub Kota Tangsel hingga dapat mencapai prestasi yang terbaik.

“Saya bangga dan mengapresiasi atas kinerja tim hingga Dishub Tangsel dapat terpilih menjadi dinas dengan kinerja Terbaik. Dan dalam kesempatan ini saya juga dengan segala kerendahan hati saya ingin meminta maaf jika dalam melaksanakan tugas saya selama ini ada kekurangan sempurna dalam praktek di lapangan,” ucapnya.



Sambungannya, sebagai seorang aparatur sipil negara dirinya Siap menerima dimanapun akan ditempatkan untuk bekerja karena itu merupakan amanah dari pimpinan. Dan dirinya juga berpesan kepada seluruh jajaran Dishub Kota Tangsel yang baru untuk dapat mempertahankan kesolidan dan kekompakan tim.

“Minal aidzin wal faidzin Mohon maaf lahir dan batin ya atas segala kekurangan dan keilafaan saya sebagai seorang manusia,” ujar H. Chaerudin mengakhiri sambutannya

Kegiatan lepas sambut jajaran Dishub Kota Tangsel selanjutnya dilakukan penandatanganan berita acara serah terima jabatan masing-masing pejabat yang bersangkutan dan pemberian cinderamata, dan diteruskan dengan tausyiah lima menit yang disampaikan oleh Ustadz H. Ali Akbar ST. M. Si mantan Kabid PJU Kota Tangsel yang saat ini menempati jabatannya sebagai Kabag Perencanaan dan Keuangan dilingkungan Sekda Pemkot Tangsel.

Dalam tausyiahnya tersebut, H. Ali Akbar yang kesehariannya ditempatkan tinggalnya diberikan amanah sebagai Ketua DKM Masjid Jabal Nur Vila Pamulang cluster Harmoni, Pondok Benda tersebut, dirinya mengajak kepada seluruh jajaran Dishub Kota Tangerang Selatan untuk saling bertolong-menolong dalam kebaikan dan taqwa.



“Janganlah kita bergotong-menolong dalam hal kejahatan. Karena sesungguhnya siapa yang berkawan dengan orang-orang baik maka in syaa Allah dia juga akan tertular kebajikannya, begitu juga sebaliknya siapa yang suka bergaul dengan orang-orang jahat maka dia juga akan tertular dengan kejahatannya,” tandas H. Ali Akbar.

Menutup tausyiah singkat nya, H. Ali Akbar mengajak kepada seluruh jajaran Dishub Kota Tangsel yang hadir untuk bersholawat Nabi. Karena menurutnya, dengan rajin bersholawat Nabi itu akan mendatangkan banyak manfaat dan kebajikannya baik didunia maupun kelak diakhirat bagi yang melakukannya.

“Kebajikan itu harus di paksa (dicari dan diperjuangkan),” pungkasnya.

Berikut para pejabat Dishub Kota Tangerang Selatan yang melakukan serah terima jabatan pada Selasa, 26 Maret 2024:

1. Kadishub lama Drs. H. Chaerudin M.Si kepada Kadishub baru Ayep Jajat Sudrajat SE,
2. H. Saidun SE. M.SI pejabat lama Kabid Lalin kepada ibu Martha Lena S.Si. T.MT.
3. H. Ali Akbar ST. M.Si Kabid PJU lama kepada pejabat baru H. Eka Andryana Arifin S.Kom,
4. Akhmad Subur ST Kasie Pemeliharaan PJU lama kepada pejabat baru Abdul Syukur SE.

(Hendi)